



Consejo de Seguridad

Distr. general
25 de mayo de 2007
Español
Original: inglés

Declaración de la Presidencia del Consejo de Seguridad

En la 5684ª sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 25 de mayo de 2007, en relación con el examen por el Consejo del tema titulado “Informes del Secretario General sobre el Sudán”, el Presidente del Consejo de Seguridad formuló la siguiente declaración en nombre del Consejo:

“El Consejo de Seguridad acoge con agrado la transmisión del informe del Secretario General y del Presidente de la Comisión de la Unión Africana sobre la operación híbrida en Darfur, que incluye recomendaciones sobre el mandato y la estructura de la operación híbrida, detalles de los diversos componentes de la operación propuesta y sus tareas específicas, y una descripción de los esfuerzos que está realizando la comunidad internacional para respaldar el proceso de paz de Darfur y fortalecer la Misión de la Unión Africana en el Sudán.

El Consejo de Seguridad señala que el acuerdo entre la Unión Africana y las Naciones Unidas sobre el informe conjunto es un acontecimiento importante dentro del planteamiento global del proceso de paz de Darfur, que comprende además la revitalización del proceso político, el afianzamiento de la cesación del fuego y la aplicación del proceso en tres fases para el mantenimiento de la paz, que culminará en la operación híbrida de la Unión Africana y las Naciones Unidas.

El Consejo de Seguridad pide que se ponga en marcha sin demora la entrega de los módulos de asistencia ligera y en gran escala de las Naciones Unidas a la Misión de la Unión Africana en el Sudán, y que se examine el informe del Secretario General y del Presidente de la Comisión de la Unión Africana sobre la operación híbrida y se adopten de inmediato medidas al respecto. El Consejo de Seguridad exige también que todas las partes cumplan sus obligaciones internacionales, apoyen el proceso político, pongan fin a la violencia contra los civiles y a los ataques contra las fuerzas de mantenimiento de la paz, y faciliten la entrega de socorro humanitario.”

